

*Abschied nehmen fällt so schwer,
dein Platz, er ist nun leer.
Was du an Liebe uns gegeben,
dafür ist jeder Dank zu klein.
Was wir an dir verloren haben,
dass wissen wir nur ganz allein.*

Herzlichen Dank

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Trostes, die wir beim Abschied von unserem lieben

Alain Kleiner

erfahren durften. Es hat uns tief bewegt.

Besonders danken wir

für die Wertschätzung, die auf vielerlei Weise mit anteilnehmenden Zuschriften, einem trostreichen Händedruck, einer herzlichen Umarmung und vielen sonstigen Aufmerksamkeiten ausgefallen sind. Wir sind unendlich dankbar: für die schönen Blumen, die vielen Karten und Geldspenden sowie die Kollekte; Herrn Pfarrer Kurt Schweiss für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsrede sowie der Organistin Doris Renold für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier; dem Sandro Lüthi Bestattungsdienst für die Unterstützung und Mithilfe in dieser schwierigen Zeit.

In unseren Dank einschliessen möchten wir alle, die Alain mit viel Zuneigung, Loyalität und Freundschaft begegnet sind.